Vereinsmeisterschaft endlich wieder in eigener Halle

Tischtennisspieler des MTV Gyhum tragen interne Titelkämpfe aus

Gyhum. Die Gyhumer Tischtennis-Vereinsmeisterschaften fanden jetzt zum Jahresauftakt statt. Nach dem Rückbau der Halle waren das die ersten Meisterschaften auf Gyhumer Boden. Die teilnehmenden Spieler lieferten sich engagierte Duelle an der Platte.

Dreizehn Spieler aus den unterschiedlichen Herren-Mannschaften des MTV lieferten sich großartige Ballwechsel und viele spannende Spiele. Wie schon im Vorjahr setzte sich im Endspiel um den Meistertitel Pascal Felsch gegen Peter Runnebaum durch.

Das Spiel um den dritten Platz konnte Carsten Voigt gegen Thomas Franke für sich entscheiden. Dadurch wurde er auch bester Spieler der 3. Herrenmannschaft. Bester Teilnehmer aus der 4. Mannschaft wurde Jens Müller.

Ein Dankeschön der Tischtennisspieler ging an Helmut Brüning, ohne seinen Honig wäre es keine richtige Meisterschaft, heißt es in einem Presseschreiben. Großes Lob seitens der Teilnehmer galt allen Helfern und Organisatoren, besonderer Dank ging dabei an Heiko Meyer. (pm/ak)



Die Teilnehmer der Tischtennis-Vereinsmeisterschaften des MTV Gyhum lieferten sich spannende Spiele. Foto: MTV Gyhum

1 von 1 26.01.2025, 11:54